



## Morenistas reaccionan a propuesta de Sheinbaum en el G20

El Universal

lun, 18 de noviembre de 2024, 7:09 a.m. CST · 2 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, noviembre 18 (EL UNIVERSAL).- Políticos e integrantes del Gabinete de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresaron su respaldo a la Mandataria ante la propuesta en el G20 de Brasil para crear un fondo mundial para destinar el 1% del gasto militar para poner en marcha el "programa de reforestación más grande de la historia".

**Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que la mandataria federal demuestra liderazgo con visión de Estado, al plantear una inversión histórica, salario mínimo fuerte y una propuesta audaz.

"Inversión histórica, salario mínimo fuerte y una propuesta audaz para destinar el 1% del gasto militar global a reforestación. México avanza con justicia, sostenibilidad y compromiso internacional", destacó Monreal.

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de gobernación, expresó que la propuesta de la mandataria federal ayuda a mitigar el calentamiento global.



"Durante su intervención en la Cumbre de Líderes del G20, la Presidenta propuso destinar el 1% del gasto militar para llevar a cabo el programa de reforestación más grande de la historia y ayudar a mitigar el calentamiento global", agregó la secretaria de gobernación.

En tanto, Julio Berdegué, secretario de agricultura, refirió que la propuesta de la presidenta de México es posible sembrar paz y sembrar vida.

Luz Elena González Escobar, secretaria de energía, explicó que la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en el G20, es histórica ya que convoca a la acción global para transformar conflictos en soluciones sostenibles, sembrando paz y vida

"Desde la Cumbre del G20 en Brasil, nuestra Presidenta presentó una propuesta histórica: destinar el 1% del gasto militar a un programa de reforestación sin precedentes: 15 millones de hectáreas reforestadas; 6 millones de empleos generados y 24 mil millones de dólares anuales invertidos", destacó Luz Elena González.

Andrea Chávez, senadora de Morena agregó "Quienes vivimos en territorios afectados por la sequía y la deforestación, respaldamos la propuesta de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum".

La legisladora reflexionó si los países del G 20 destinaran un 1% de su presupuesto militar, se tendría el mayor programa de reforestación de la historia mundial.



El Instituto de Formación Política de Morena recalcó que la presidenta de México en el G20, dejó en claro, la necesidad de poner en el centro de la política a los más pobres.

Así como impulsar una cooperación entre las naciones que termine con la guerra y apueste por dignificar la vida de los pueblos. Es decir, el humanismo como eje de la política en el mundo.

[Morenistas reaccionan a propuesta de Sheinbaum en el G20](#)